

Tolle Stimmung bei Musik, Gesang und Show



Bei den Sing- und Schunkelliedern von DJ „Mr. Musicman“ hielt es die Besucher kaum auf ihren Plätzen. Sie sangen mit, schunkelten, klatschten, standen teilweise auf und warfen ihre Hände in die Luft – hier herrscht gute Stimmung.



Die Ehrengäste (von links): Thorsten Drahn, Anette Müller-Damrath, Rainer Hasselmann, Ursula Behrens, Marcus Bosse, Elke Grosser, Hans-Andreas Meyer, Elke Wesche, Marc Lohmann, Sabine Resch-Hopstock und Detlef Kaatz.

Wolfenbüttel. Tolle Stimmung herrschte am Mittwoch in der Lindenhalle, wo 300 Senioren

das bunte und abwechslungsreiche Programm des „Tages der älteren Generation“ genossen.

sen. Wie in jedem Jahr hatten das Senioren-Servicebüro, die Arbeitsgemeinschaft der Seniorenkreise (AGS) und der Seniorenbeirat gemeinsam dazu eingeladen.

Als Dankeschön und zum Zeichen des Respekts findet der „Tag der älteren Generation“ bereits seit Anfang der 80er Jahre statt. Begrüßt wurden die Gäste von Horst Luthien vom Seniorenbeirat sowie Hans-Andreas Meyer von der AGS, die auch zahlreiche Ehrengäste zur Veranstaltung willkommen hießen. Stadtrat Thorsten Drahn dankte sich bei den Verantwortlichen sowie den 30 ehrenamtlichen Helfern, die wieder einen unterhaltsamen Nachmittag auf die Beine gestellt hatten. Viele weitere Redner schlossen sich mit ihren Grußworten an. Durch das Programm führte dann

DJ „Mr. Musicman“, alias Norbert Vasterling, der es verstand, auf dem Saal für Stimmung zu sorgen. Mit ihren Liedern, vortragen in selbst gemachten Kostümen, begaberten die Klassen 1 und 2 der Grundschule Halchter die Senioren. Außerdem sorgte die Bläser-AG des Theodor-Heuss-Gymnasiums unter der Leitung von Dirk Hahn für musikalische Unterhaltung. Akkordeonspieler Dieter Forberg hatte Liederhefte an den Tischen ausgelegt, so dass jedermann mitsingen konnte, und bei den Schunkelliedern mit DJ „Mr. Musicman“ machten die Senioren ausgelassen mit, klatschten und warfen ihre Hände in die Luft. Großes Anklang fand auch die Modenschau mit „Karl Lagerfeld“, alias Erik Peters. Präsentiert wurde die aktuelle „Sackmode“, vom Duftsack

über den Lumpensack und Gelben Sack bis hin zum Fress- und Geldsack.

Die Senioren waren bestens unterhalten und genossen das Programm. sb



Akkordeonspieler Dieter Forberg traf den Musikgeschmack.



Gern nahmen die Besucher ihre Liederhefte zur Hand.



„Karl Lagerfeld“ präsentierte die aktuelle Mode.



DJ „Mr. Musicman“ Norbert Vasterling moderierte auch.



Horst Luthien vom Seniorenbeirat, Anette Müller-Damrath vom Senioren-Servicebüro und Hans-Andreas Meyer von der AGS.



(Sack-)Mode à la „Karl Lagerfeld“ – vom Lumpensack über den Duft- und Geldsack bis hin zum Fressack war alles dabei.



Die Klassen 1 und 2 der Grundschule Halchter erfreuten die Besucher mit vielen bekannten Liedern, die zum Teil in selbst gebastelten Kostümen vorgetragen wurden.



Die Bläser-AG des Theodor-Heuss-Gymnasiums war mit 15 Schülern der Klassen 5 bis 12 unter der Leitung von Dirk Hahn dabei.



Die aktuelle „Sackmode“ begeisterte.

Fotos: Inka Stute